

**Gemeinsame Erklärung
über die Zusammenarbeit
zwischen dem Bundesministerium für Verkehr, Bau und Stadtentwicklung der
Bundesrepublik Deutschland und der Abteilung für Schwerindustrie, Ministerium für
Schwerindustrie und staatliche Unternehmen der Republik Indien
im Automobilbereich**

Das Bundesministerium für Verkehr, Bau und Stadtentwicklung der Bundesrepublik Deutschland und die Abteilung für Schwerindustrie, Ministerium für Schwerindustrie und staatliche Unternehmen der Republik Indien, bekunden aufgrund der am 30. Mai 2011 geführten Gespräche der Gemeinsamen Arbeitsgruppe Automobil den gemeinsamen Wunsch, die beiderseitigen Kontakte weiter zu vertiefen, und insbesondere die Absicht, die gemeinsame Zusammenarbeit im Automobilbereich fortzusetzen.

Zu diesem Zweck soll die Zusammenarbeit im Rahmen der bereits 2009 unter der Ägide der Deutsch-Indischen Gemischten Kommission für industrielle und wirtschaftliche Zusammenarbeit gegründeten Gemeinsamen Arbeitsgruppe Automobil für weitere zwei Jahre fortgeführt werden.

Diese Gemeinsame Erklärung wird in zweifacher Ausfertigung, jeweils in deutscher und englischer Sprache, unterzeichnet.

**Für die Regierung der
Bundesrepublik Deutschland**



(Dr. Veit Steinle)

Repräsentant,

Bundesministerium für Verkehr, Bau und
Stadtentwicklung der Bundesrepublik
Deutschland



Ort: Neu Delhi
Datum: 30. Mai 2011

**Für die Regierung der
Republik Indien**



(Ambuj Sharma)

Repräsentant,

Abteilung für Schwerindustrie, Ministerium für
Schwerindustrie und staatliche Unternehmen
der Republik Indien



Ort: Neu Delhi
Datum: 30. Mai 2011

**Joint Declaration
on cooperation
between the Federal Ministry of Transport, Building and Urban Development
of the Federal Republic of Germany and the Department of Heavy Industry,
Ministry of Heavy Industries and Public Enterprises of the Republic of India
in the automotive sector**

The Federal Ministry of Transport, Building and Urban Development of the Federal Republic of Germany and the Department of Heavy Industry, Ministry of Heavy Industries and Public Enterprises of the Republic of India, based on the deliberations held in the Indo German Joint Working Group on the Automotive Sector held on 30 May 2011, hereby express the joint wish to further expand the mutual contacts and, in particular, the intention of continuing the cooperation in the automotive sector.

To this end, the cooperation through the mechanism of the Indo German Joint Working Group on the Automotive Sector, which was established in 2009 under the aegis of the Indo German Joint Commission on Industrial and Economic Cooperation, is to continue for a further two years.

This Joint Declaration is signed in two copies, each in the German and English languages.

For the German Government



(Dr. Veit Steinle)
Representative,
Federal Ministry of Transport,
Building and Urban Development
of the Federal Republic of Germany

For the Indian Government



(Ambuj Sharma)
Representative,
Department of Heavy Industry,
Ministry of Heavy Industries and Public
Enterprises of the Republic of India

Place: New Delhi
Date: 30 May 2011



Place: New Delhi
Date: 30 May 2011

